



Unser Frühjahrs Ausflug führte uns am vergangenen Sonntag auf ins Buhlbachtal. Es liegt etwas versteckt, aber es hat einiges zu bieten - sehr gute Gastronomie im Gasthof Blume oder im Forellenhof und ein Kulturgut aus lang vergessenen Zeiten, die Glashütte Buhlbach. Kein Wunder, dass dieser Sommer Ausflug mit 21 Personen gut besucht war.

Zum Mittagessen traf sich eine Gruppe gut gelaunter SvN`ler*innen im Gasthof Blume. Das Essen war vorzüglich und es gab ausreichend Zeit, um sich auszutauschen. Die Teilnehmenden genossen sowohl das gute Essen als auch die Gespräche. Die Stimmung konnte nicht besser sein.

Danach ging es weiter zum „Kulturpark Glashütte Buhlbach“. Auch das Wetter zeigte sich von seiner guten Seite, bewölkt & sonnig mit kühlem Wind. Nach der Hitze ideal für den Aufenthalt im Freien.





In einer kurzweiligen, anschaulichen Führung erhielten wir besten Einblick in die interessante, wechselhafte Geschichte der Glashütte Buhlbach, das Leben und den Alltag in der damaligen Zeit.



Das Alles ist in großen Glasbildern anschaulich dokumentiert.

Aber erst durch so eine tolle Führerin wie wir sie erlebten, wird das Alles so richtig erleb- und nachvollziehbar.



Nach einer Kaffee-Pause erhielten wir noch einen realen Einblick in den Schulalltag zu jener Zeit. Nicht Wenige fühlten sich automatisch in die eigene Schulzeit zurückversetzt.



Regeln und Ordnungen und vor allem keine Widerrede, die Lehrer*in hat immer recht. Das kann man sich heute nicht einmal mehr im Traum vorstellen.

Mit dieser eindrucksvollen Zeitreise endete unsere Führung im „Kulturpark Glas-
hütte Buhlbach“. Man hätte aufstehen und sich verabschieden können, aber ...

die aktuelle Segelsaison an der Nagoldtalsperre beschäftigt die Gemüter.

WARUM haben wir so wenig Wasser in der Nagoldtalsperre???

Gerüchte, Spekulationen und Vermutungen wurden intensiv diskutiert.



Ich versprach mich bei Herrn Prica vom Landesbetrieb Gewässer nach den realen Ursachen zu informieren. Die Anfrage läuft und ich hoffe auf eine baldige Rückmeldung um alle Mitglieder informieren zu können.

Das war ein toller Tag.

Danke an alle Teilnehmenden und Inge für die Organisation.

Reinhard Joos